



Pero... ¿por quién podría implorar? [La historia de Abraham Aviel /

Yad Vashem,
2011

Material Proyectable

Abraham Aviel nació en 1929 en el pueblo de Dowgalishok, entonces Polonia. El 10 de mayo de 1942, Aviel y su familia fueron llevados para ser asesinados en las fosas de la muerte ubicadas en el cementerio judío en Radun. Su madre y su hermano Iekutiel fueron ejecutados. Abraham y su hermano Pinjas escaparon a los bosques. Pinjas fue asesinado posteriormente. En 1943 él se unió a una unidad partisana. Después de la liberación ningún miembro de su familia se había salvado. Arribó a Israel en 1946. Compareció como testigo en el juicio al oficial de las SS Adolf Eichmann

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzUzNjExMzQ>

Título: Pero... ¿por quién podría implorar? película] :) La historia de Abraham Aviel Yad Vashem. The International School for Holocaust Studies y Hebrew University of Jerusalem. The Center for Multimedia Assisted Instruction

Editorial: Jerusalén Yad Vashem 2011

Descripción física: 1 DVD (57 min. aprox) son, col 12 cm

Mención de serie: Testigos y educación

Nota general: La película es parte del proyecto "Testigos y Educación", una producción conjunta entre la Escuela Internacional para Estudios del Holocausto en Yad Vashem y el centro de Multimedia de la Universidad Hebrea de Jerusalén. En este proyecto, los sobrevivientes cuentan sus historias de vida antes, durante y luego del Holocausto. Cada película fue rodada en los lugares donde transcurrieron los eventos

Materia: Holocausto judío (1939-1945)- Relatos personales Documentales

Entidades: Yad Vashem. The International School for Holocaust Studies Universitah ha-Ivrit bi-Yerushalayim. The Center for Multimedia Assisted Instruction Adelson Family Foundation

Punto acceso adicional serie-Título: Testigos y educación

- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es